

Fecha: 27-08-2024
 Medio: Diario Chañarillo
 Supl.: Diario Chañarillo
 Tipo: Noticia general
 Título: Corporación Abriendo Puertas realizó seminario sobre reinserción social femenina y firmó convenio de colaboración con Santo Tomás Copiapó

Pág.: 2
 Cm2: 527,3
 VPE: \$ 421.855

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: No Definida

Corporación Abriendo Puertas realizó seminario sobre reinserción social femenina y firmó convenio de colaboración con Santo Tomás Copiapó



La Corporación Abriendo Puertas, realizó este lunes en Antay Casino y Hotel, el seminario “Reinserción de Mujeres Privadas de Libertad: un camino efectivo de seguridad ciudadana y paz social”, con el objetivo de posicionar el trabajo

de la institución en la región de Atacama, y así promover iniciativas de reinserción social para mujeres que han estado afectas a penas privadas de libertad.

En la instancia, además, la Corporación firmó un importante convenio de colaboración con Santo Tomás Copiapó, que permitirá a esta

casaca de estudios ayudar con sus recursos y con sus futuros profesionales, al trabajo que realiza Abriendo Puertas.

ma, trabajando con talleres, acompañamiento y reinserción de mujeres privadas de libertad, esperemos que las empresas se sensibilicen, y permitan entonces que nosotros podamos llegar con un financiamiento adecuado para realizar estas actividades”.

La presidenta también habló sobre el convenio suscrito con Santo Tomás:

“Es muy importante, porque hay un trabajo de sensibilización de la juventud, de pedagogía cívica, la cárcel es un problema normalmente invisibilizado en la sociedad y la presencia de Santo Tomás garantiza que los jóvenes tengan una formación adecuada en temas que son tan importantes para la sociedad de hoy”, dijo.

Por otro lado, Loreto Martín, directora ejecutiva de Corporación Abriendo Puertas, expresó:

“Nuestra intención y nivel de preparación nos ha demostrado que la reinserción la oferta programática está muy centrada en la región Metropolitana, un poco abandonada en el resto del país, lo importante es trasladar,



CALIDAD SUPERIOR

PREPÁRATE PARA EL 18

GIFT CARD HASTA \$100.000

Compra 4 neumáticos y llévate una gift card de regalo

Aprovecha los precios imperdibles

GOOD YEAR

No incluye llantas ni servicios. Vigencia desde el 15 de agosto al 10 de septiembre de 2024 o hasta agotar stock de 460 gift card canjeables en la red Cencosud. Monto de \$50.000 en gift card por la compra de 4 neumáticos aro 16 y monto de \$100.000 por la compra de 4 neumáticos aro 17 o superior. Aplica para productos seleccionados y en locales adheridos a la oferta. Bases y condiciones en www.goodyear.cl

DEPETRIS Panamericana Norte S/N Copiapó, Atacama
 SERVICENTRO +569 97446427



Fecha: 27-08-2024
Medio: Diario Chañarillo
Supl.: Diario Chanarillo
Tipo: Noticia general
Título: **Corporación Abriendo Puertas realizó seminario sobre reinserción social femenina y firmó convenio de colaboración con Santo Tomás Copiapó**

Pág.: 3
Cm2: 496.6
VPE: \$ 397.282

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

adecuar a la región, nuestros modelos de intervención dado el crecimiento que ha tenido en el último tiempo la población penal femenina en la zona norte, por eso queremos trasladar nuestra experiencia a esta región y trabajar con las autoridades, empresas e instituciones de Atacama, y hemos sumado a la academia, con este convenio con Santo Tomás Copiapó, para contar con la ayuda de los profesionales del futuro”.

Presente en la instancia, Rodrigo Rojas Veas, Rector de Santo Tomás Copiapó, opinó:

“Creo que es muy importante el poder ir identificando ámbitos en los cuales hay una gestión que todavía está por hacerse, como es el caso de reinserción social femenina, donde la Corporación (Abriendo Puertas), nos muestra modelos exitosos, para tener buenos resultados desde el punto de vista de la reintegración de la mujer a su grupo familiar, al ámbito laboral y social, luego de haber pasado por una pena privativa de libertad, creo que ahí el llamado es a la empresas y al Estado para que

pudiesen colaborar en esta iniciativa y que esto permita articular a la sociedad civil”.

“Nosotros acogimos el llamado de la Corporación Abriendo Puertas, con este acuerdo, que lo que va a permitir es que podamos nosotros, traer de nuestros estudiantes y los recursos que cuenta nuestra institución de educación superior, para colaborar con el trabajo que realiza Abriendo Puertas en la región”, agregó.

